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ИсточнИк дИнамИчного развИтИя 
В последние дни марта прошел семинар-совещание на тему «Инновационная деятельность в ООО «Газпром трансгаз Самара». 
Задачи и перспективы».
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Председатель Правления ПАО «Газпром» 
Алексей Миллер и Генеральный директор 
ПАО «КАМАЗ» Сергей Когогин  обсудили ход 
и перспективы сотрудничества, направленно-
го на развитие рынка газомоторного топлива 
в России. По инициативе «Газпрома» «КА-
МАЗ» наладил серийный выпуск широкой 
линейки автомобилей и техники на природном 
газе − около 130 моделей или более полови-
ны ассортимента всех газомоторных машин 
российского производства. Отдельное внима-
ние стороны уделяют производству моделей 
инновационной газомоторной техники. Так, 
по заказу «Газпрома» «КАМАЗ» изготовил 
партию магистральных тягачей KAMAZ-5490 
NEO на сжиженном природном газе для пе-
ревозки изотермических контейнеров с жид-
ким гелием. Осенью 2022 года «Газпром» и 
«КАМАЗ» подписали соглашение о поставке 
полноприводной техники нового модельного 
ряда − вахтовых автобусов КАМАЗ-6250 и 
передвижных мастерских КАМАЗ-62501. Пе-
редача «Газпрому» первой партии вахтовых 
автобусов запланирована на этот год.

*** 
Правление «Газпрома» приняло к све-

дению информацию о ходе работ по реа-
лизации Восточной газовой программы. 
Активно развивая на Востоке России газовую 
промышленность, Компания обустраивает 
новые центры газодобычи, строит высоко-
технологичные газотранспортные системы, 
создает газоперерабатывающие мощности. 
На Чаяндинском месторождении (Якутия) 
в 2023 году будет завершено строительство 
ключевых объектов обустройства. С учетом 
ранее введенных мощностей, это позволит 
с 2024 года, как и планировалось, вывести 
месторождение на полную проектную про-
изводительность. На Ковыктинском место-
рождении (Иркутская область) планируется 
завершить строительство второй по счету 
установки комплексной подготовки газа, 
новых эксплуатационных скважин и цент-
ральной дожимной компрессорной станции на 
действующей УКПГ-2 . Синхронно идет ра-
бота по увеличению пропускной способности 
магистрального газопровода «Сила Сибири». 
В этом году на участке газопровода от Чаян-
динского месторождения до Благовещенска 
продолжается сооружение лупингов (участки 
трубопровода, прокладываемые параллельно 
основной нитке). Построено 578 км (39% от 
проектной протяженности). Кроме того, пла-
нируется завершить строительство вторых 
компрессорных цехов на ряде действующих 
компрессорных станций. Продолжается со-
оружение Амурского газоперерабатывающего 
завода. Статус реализации проекта − 88,5%. 
«Газпром» планомерно развивает Сахалинс-
кий центр газодобычи. 

Ежегодное мероприятие, прерванное в период 
коронавирусной эпидемии и организованное 
после двухлетнего «антракта», оказалось 
очень представительным. Более 50 руково-
дителей и специалистов из подразделений, 
связанных с рационализаторской работой, 
внедрением инноваций и прорывных разра-
боток, съехались в ОК «Березка».

По словам первого заместителя гене-
рального директора – главного инженера 
Общества Константина Шабанова, «развитие 
инноваций всегда было одним из ключевых 
направлений производственной деятельности 
предприятия». 

Особую актуальность оно приобретает те-
перь. Ввиду антироссийских санкций, возник 
дефицит продукции от западных партнеров. И 
нам необходимо найти полноценную замену 
современного оборудования, технологий и 
техники у отечественного производителя. А 
здесь очень важен высокий уровень иннова-
ционной составляющей, считает Констан-
тин Юрьевич: «Всем этим надо заниматься 
системно и планомерно, учитывая важность 
человеческого фактора, уделяя внимание пос-
тоянной учебе, повышению квалификации и 
росту интеллектуального потенциала».

Начальник технического отдела Павел 
Осипов обстоятельно проанализировал ос-
новополагающий алгоритм выстраивания 
как рационализаторской работы, так и, более 
значимой и масштабной по последствиям, 
инновационной деятельности. Требуется 
четко сочетать организационно-технический, 
финансово-экономический элементы, не 
забывая о повышении уровня корпоратив-
ной культуры, полагает Павел Геннадьевич. 
Притом, что все эти факторы взаимосвязаны 
и взаимозависимы.

На этом фоне все большую значимость 
приобретает грамотная работа по оформ-
лению патентов на изобретения, которой в 
нашей стране долгие десятилетия уделялось 
недостаточно внимания. 

Поэтому на совещание был приглашен 
Муин Юсупов, заместитель начальника отде-
ла Евразийского патентного ведомства. Муин 
Наимович, работающий в ЕПВ с 1996 года, 
сделал актуальные презентации по евразий-
ской патентной процедуре и по экспертизе 
евразийских патентных заявок.  

А технический директор Управляющей 
компании научно-образовательного центра 
«Инженерия будущего» – АНО «Институт 

регионального развития» Даниил Бажин 
вызвал большой интерес своим рассказом о 
деятельности этой организации мирового уров-
ня, а также перспективах развития партнерских 
отношений в рамках заключенного соглашения 
с «Газпром трансгаз Самара». В продолжение 
темы изобретательства и патентования, Даниил 
Николаевич, в частности, отметил: 

– Я вижу хорошие перспективы для даль-
нейшего партнерства на основе уже выстро-
енных отношений. Люди в России начали 
понимать ценность интеллекта, интеллекту-
альной собственности. И если эта ценность 
потом превращается в конкретные ресурсы, 
то становится понятно, зачем ее охранять, 
прежде всего, посредством патентов. Ваша 
компания – пример такого рационального под-
хода. Поэтому есть необходимость подклю-
чать к изобретательству сотрудников, которые 
умеют широко мыслить, придумывать новые 
технологии и выводить их с нами совместно 
на рынок. У вас такие есть! 

Инженер-программист 1 категории тех-
отдела Евгения Пискарева ознакомила 

участников совещания с положительными 
изменениями в автоматизированной системе 
учета рацпредложений (АСУРП). 

Иван Петроченков, ведущий инженер 
техотдела, проинформировал о специфике 
изобретательской деятельности в текущем 
году. А инженер 1 категории КИПиА Средне-
волжского ЛПУМГ Александр Давыдов – об 
участии в инновационных проектах молодых 
специалистов.

Особенности инновационной и рациона-
лизаторской работы в филиалах были рас-
смотрены на примере Отрадненского ЛПУМГ 
и УМТСиК. Докладчики: главный инженер 
Александр Ненин и начальник диспетчерской 
службы Отрадненского управления Павел 
Пиксаев, начальник отдела МТСиК Даниил 
Бурганов. 

За круглым столом был отмечен высо-
кий эффект от проведенного мероприятия, 
прозвучавших предложений, увиденных 
презентаций и обмена мнениями всех учас-
тников.
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контроль 

залог безопасной работы

B Сергиевском ЛПУМГ прошли проверки 
административно-производственного 
контроля (АПК) на 3 уровне объектов 

участка по эксплуатации газораспределитель-
ных станций и участка защиты от коррозии. 

Комиссией из специалистов по ОТ прове-
рены ГРС-5 п. Конезавод, ГРС-61 с. Воротнее, 
ГРС-125 с. Верхняя Орлянка. Оценивалась 
результативность корректирующих действий, 
которые были разработаны надзорными и кор-
поративными органами, членами постоянно 
действующей комиссии и специалистов по 
ОТ по итогам ранее проведенных проверок. 

Также большое внимание традиционно 
уделялось состоянию условий охраны труда, 
оборудования и технических устройств; обес-
печению средствами индивидуальной защиты 
работников и их применению, проведению 
работ повышенной опасности, контролю 
воздуха рабочей зоны.

В рамках проведения АПК на 3 уровне 
проведены противоаварийные тренировки с 
операторами газораспределительных станций 
по локализации и ликвидации последствий 
условных аварий на опасных производствен-
ных объектах.
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совещанИе

ИсточнИк дИнамИчного развИтИя 

комментарИИ

Муин Юсупов:
– Всегда очень полезно вживую встре-

титься с людьми, которые непосредственно 
занимаются разработкой проектов, прихо-
дящих к нам впоследствии в виде заявок. И 
конечно, мы рады такому сотрудничеству с 
«Газпромом» и его дочерними организаци-
ями, ожидая, что оно выльется в конкретное 
количество заявок ЕПВ с защитой вашей ин-
теллектуальной собственности на евразийс-
ком пространстве. Газовая отрасль динамично 
развивается, и, соответственно, возникают 
новые проблемы, которые нами совместно 
решаются и обращаются в конкретные заявки. 
Это мероприятие в замечательном оздорови-
тельном комплексе организованно прекрасно. 
А здешняя природа придает встрече приятный 
колорит, создает здоровую атмосферу. Все это 
способствует плодотворной работе.  

ИтогИ 2022 года по рацИоналИзаторской деятельностИ
Количество авторов, подавших предложения – 768
Поступило предложений – 766
Признано рационализаторскими – 696
Внедрено в Обществе – 657
Предложений с экономическим эффектом – 110
Объем экономического эффекта – более 20 млн. руб.

ИтогИ 2022 года по Изобретательской деятельностИ
Количество поданных заявок на патенты – 14
Получено патентов на изобретения и полезные модели – 8
Используется в Обществе – 20

Владимир ПЛОТНИКОВ

<< 1 стр.

Очередная встреча генерального директо-
ра Владимира Субботина с коллективом 
прошла в Северном ЛПУМГ. 

После чего он побывал в посёлке Север-
ное, где живет большинство сотрудников под-
разделения, и посетил строящийся в рамках 
программы «Газпром – детям» физкультурно-
оздоровительный комплекс. 

Возведение нового спортивного объекта 
находится в завершающей стадии, сейчас ак-

встречИ

новый спорткомплекс, новые перспектИвы
тивно ведутся отделочные работы.  Это будет 
современный комплекс с двумя бассейнами: 
детским и взрослым, залом для игровых видов 
спорта, универсальными спортивными зона-
ми для физкультурно-оздоровительных заня-
тий. ФОК рассчитан на 350 человек в сутки. 
Единовременно в большом бассейне смогут 
заниматься 48 спортсменов, в малом − 20. 

Комплекс оснащен необходимым обору-
дованием для посещения людьми с ограни-

ченными возможностями. Объект планируют 
открыть в мае-июне этого года. У спортивного 
комплекса пока нет имени, но большинство 
склоняются к названию «Северный».

Следующим филиалом, куда совершил 
визит Владимир Анатольевич, стало Павлов-
ское ЛПУМГ, где он обстоятельно рассказал 
об итогах работы предприятия в прошедшем 
году и перспективах на предстоящий, а также 

традиционно осветил вопросы, касающиеся 
дальнейшей работы филиала.

А живой диалог в Сызранском управле-
нии дополнила   театрализованная церемония 
со «стражниками, вооруженными киями», 
на открытии новой бильярдной. Право 
первого удара предоставили руководителю 
предприятия.
Соб. инф.

М.Н. Юсупов

Павел Осипов:
– После длительного перерыва, связанного 

с пандемией, мы провели совещание с обнов-
ленным составом, привлекли экономистов 
для более глубокого творческого подхода по 
определению экономических эффектов от 
рацпредложений. Выстроенная у нас система 
управления рационализаторской деятельнос-
тью существенно облегчает работу и авторам, 
и ответственным за оформление заявок. Эта 
система является большим подспорьем и для 
экономистов, обеспечивая единый подход в 
методике расчета. В итоге, скорость процесса 
по оформлению рационализаторских предло-
жений у нас выросла в разы. И в любой мо-
мент мы можем наблюдать текущую картину 
по всем интересующим показателям: количес-
тво поступивших предложений, экономиче-
ская эффективность от их внедрения, стадия 
работы над предложением, необходимый 
объем денежных средств для выплаты воз-
награждений. Налицо грамотная мотивация 
сотрудников со стороны Общества, филиалов 

и ответственных лиц. А это существенный мо-
мент для стимуляции их творческих поисков и 
идей. Все это и помогает нам сообща двигать 
наше Общество вперед. 

Даниил Бажин:
– Наша организация довольно давно со-

трудничает с «Газпром трансгаз Самара». И 
мы имеем общее соглашение о сотрудничес-
тве по научно-технологическому направле-

нию, которое приносит хорошие плоды. Вы 
непосредственно заняты транспортировкой 
газа и заинтересованы в разработках науч-
но-технологической продукции. Более того, 
в последнее время вы активно занимаетесь 
регистрацией проектов-новинок на этом 
направлении, их правовым оформлением, 
являясь инициаторами создания центра 
поддержки инновационных технологий с 
отработанной системой патентования. И мы 
готовы формировать по этому профилю це-
лые технологические пакеты, которые будем 
развивать с нашими научными сотрудниками 
и молодыми учеными. 

Д.Н. Бажин



3

единство N 7 (480) апрель 2023 г.

ЭкологИя

семИнар

профсоюзный актИв действует

Обсуждение началось с подведения итогов 
финансовой деятельности. Члены цеховых 
профсоюзных организаций заслушали доклад 
о расходовании средств, которые были потра-
чены на спортивную работу, культмассовые 
мероприятия для сотрудников и пенсионеров 
предприятия, материальную помощь членам 
профсоюза, поздравление с юбилейными 
датами. После чего была утверждена смета 
на текущий 2023 год. 

В год 80-летия «Газпром трансгаз Самара» 
отдельно было решено выделить средства на 
подарки для ветеранов предприятия. 

− Наши пенсионеры – люди, которые 
десятилетия своей жизни отдали на благо об-
щего дела, отрасли. Важно помнить об этом и 
быть благодарными преемниками, − отметил 
Валерий Шевалье, председатель «Газпром 
трансгаз Самара профсоюз».

В оздоровительном комплексе «Берёзка» прошло традиционное заседание профкома 
первичной профсоюзной организации «Газпром трансгаз Самара профсоюз». 

К активу профсоюза в этом году присоеди-
нились новенькие. Председатели и их замести-
тели были переизбраны в УОВОФ, Северном 
ЛПУМГ, Управлении связи, УЭЗС и СКЗ. 

Поэтому часть совещания была посвящена 
общей информации о структуре и составе 
первичной профсоюзной организации и 
вышестоящих органов. А также – истории 
возникновения профсоюзного движения, 
которое зародилось после стачек бакинских 
нефтяников в начале ХХ века.

Одной из тем встречи профсоюзного 
актива стала информационная работа в со-
циальных сетях и корпоративном мобильном 
приложении ГИД. Сотрудники предприятия 
присоединились к цифровой экосистеме 
«Газпрома» в январе этого года. Хорошее 
подспорье для дальнейшей работы в этом 
направлении − результаты социологического 

исследования о деятельности профсоюзной 
организации, которые были озвучены во 
время заседания. 

На вопросы о сильных и слабых сторонах 
профсоюзной работы, а также об источниках 
информирования и темах, которые интересны 
членам профсоюза, ответили более тысячи 
сотрудников. Большинство респондентов 
отметили, что главное, на чем важно сосре-
доточиться в ближайшее время: сохранение 
Коллективного договора ООО «Газпром 
трансгаз Самара» в действующей редакции. 

В повестке дня была затронута важная 
тема производственного травматизма в ор-
ганизациях ПАО «Газпром» в 2021–2022 
гг. По-прежнему лидирующие позиции 
занимают ДТП и падения с поверхности 
одного уровня. Участники обсудили план 
мероприятий по предотвращению несчастных 
случаев. Завершили первую часть заседания 
рассмотрением деятельности профсоюзных 

комиссий по различным направлениям и мер 
поддержки мобилизованных сотрудников и 
членов их семей.

Вторая часть встречи была посвящена 
обучению профактива ораторскому искусству. 
Приглашенным спикером выступил Руслан 
Хоменко, тренер, руководитель Поволжской 
школы ораторского мастерства и речевой 
самообороны. На мастер-классе поговорили 
о форме и содержании выступления, его 
целеполагании, изучили техники, помога-
ющие развивать и совершенствовать навык 
публичной речи. 

− Поработали интерактивно, эмоциональ-
но, полезно, − отметил после тренинга Руслан 
Хоменко.

– Знания мастер-класса важные, нужные 
нам всем, главное не просто их записать, но 
и начать пользоваться, применяя на практике, 
– прокомментировала Лариса Авдеева, пред-
седатель цеховой профсоюзной организации 
Администрации «Газпром трансгаз Самара». 
– Самое же ценное – встреча с коллегами. 
Мы общаемся, обмениваемся опытом, сво-
ими успешными находками взаимодействия 
с людьми, ведь это главное в деятельности 
профсоюзных активистов. Рады, что наши 
ряды пополнились, в том числе и молодыми 
сотрудниками. Здорово, что молодежь подтя-
гивается и поддерживает традиции, которые 
есть в нашем Обществе. 

– Самое яркое впечатление от моего пер-
вого заседания профкома в роли председателя 
цеховой профсоюзной организации – это 
коллектив, отметила Любовь Мухортова, 
председатель ЦПО УОВОФ. – Все разного 
возраста, несмотря на это, очень сплоченные. 
Чувствуешь поддержку, доброжелательность. 
Появилась уверенность, что коллеги всегда 
поддержат и помогут. А значит, со всеми 
задачами мы справимся!
Оксана ЛОХМАЧЕВА

Все это время участники 29 команд расши-
ряли свой кругозор, приобретали полезные 
экопривычки, учились эффективной пуб-
личной коммуникации и общались с живой 
природой. Каждый день у юных экологов был 
расписан по минутам. В первой половине дня 
– лекции, встречи с экспертами. После обе-
да – творческие мастер-классы, спортивные 
соревнования и работа над исследователь-
скими проектами. Их защита – финальное 
мероприятие каждой экологической смены. 
Именно в этот момент компетентное жюри 
выбирает победителей.  

нашИ ребята
В команду «Газпром трансгаз Самара» 

вошли пять детей сотрудников предприятия, 
прошедших отборочный этап. Опытные 
участницы Дина Шепелева и Виктория Крень 
были на первой смене Эколагеря в прошлом 
году. К ним присоединились новые ребята – 
Денис Анискин, Яна Жукова и Кира Плешко-
ва. Капитан команды – молодой специалист,   
эколог Тольяттинского ЛПУМГ Ксения Стар-
кова. Руководителем нашей делегации стала 
эколог ИТЦ Надежда Гарнец. 

Тему для работы над проектом опреде-
лила жеребьевка. Ребята из «Газпром транс-
газ Самара» вытянули билет со сложной 
формулировкой «Отходы: предотвращение 
образования, шеринг, переработка. Иннова-
ции мусорного сектора: смарт оборудование, 
фандоматы, датчики и умная сортировка». 

Но взрослые экологи подбодрили ребят: «от-
ходы – это первое, чем мы занимаемся на пред-
приятии, поэтому хорошо знакомо и понятно».

Тема про отходы и инновации в мусорном 

серебряные прИзеры в защИте прИроды
на протяжении 5 дней в лагере 
«прометей» под екатеринбургом проходил 
II экологический лагерь для детей 
работников дочерних обществ 
и организаций паО «Газпром». 

секторе хорошо освещалась и спикерами 
Эколагеря. Вдохновившись теорией и при-
мерами от взрослых, наши ребята решили 
организовать сбор пластиковых крышек на 
территории лагеря. Нашли старые коробки и 
расставили их в корпусах и аудиториях, ря-
дом разместили плакаты с правилами акции. 
В первые дни рассказали о сборе крышек на 
общей лекции. 

Второй частью проекта стала передача 
собранного пластика. Начинающие экологи 
связались с местной общественной организа-
цией «Добровольческое движение «Дорогами 
добра»», которая реализует отходы в качестве 
вторсырья, а вырученные средства направляет 
на благотворительность.  Полезность и прак-
тическую реализацию проекта по достоинс-
тву оценило жюри, присудив нашей команде 
2-е призовое место. 

лучшИе в охране труда 
Победителем II Эколагеря стала команда 

«Газпром трансгаз Екатеринбург». Ребята 
рассматривали тему «Эко-город как будущее 
планеты». Участники делегации разработа-

ли концепцию тематического экомузея, где 
наглядно представлены самые эффективные 
способы спасения природы.

Вместе с самарской командой II место 
было присуждено и юным экологам из «Газ-
пром добыча Ямбург», осветившим проблему 
воздействия выбросов загрязняющих веществ 
на атмосферу и здоровье человека. Для своих 
ровесников ребята разработали интерактив-
ную игру, благодаря которой можно проверить 
свои знания в сфере экологии и подробно 
узнать о полезных экопривычках.

III место также у двух команд. Ребята 
из ООО «Газпром добыча Краснодар» за-
щитили проект «Экологическая тропа − от 
проектирования до создания. Экомаршрут 
по родному краю. Возможность развития 
экологического туризма в городе». Команда 
представила детально проработанный про-
ект новой экотропы на восточном побережье 
Азовского моря, между Ясенским заливом и 
Бейсугским лиманом.

А защитников природы из ООО «Газпром 
добыча Оренбург» привлек «Океан возможнос-
тей: потенциал и проблемы мирового океана». 

Команда с Урала провела социологическое 
исследование, насколько осведомлены участни-
ки Эколагеря о проблемах мирового океана, а 
также предложила ряд инициатив по снижению 
шумового загрязнения океанов нашей планеты.

Специальным призом Неправительствен-
ного экологического фонда имени В. И. Вер-
надского отмечена команда ООО «Газпром 
трансгаз Нижний Новгород» с проектом 
«Экология через искусство/творчество/лите-
ратуру/поэзию».
Оксана ЛОХМАЧЕВА



4

единство N 7 (480) апрель 2023 г.

Адрес редакции: 443068 г. Самара, ул. Ново-Садовая, 106 «А», стр. 1, каб. 1810.  Главный ре дак тор – Владимир Плотников (V.Plotnikov@samaratransgaz.gazprom.ru; тел. 
22-4-18); фотограф – Дмитрий Чадаев (тел. 22-6-42). Отпечатано в типографии ООО «ПРИНТ-РУ»: 443070, Самарская область, г.Самара, ул Верхне-Карьерная, д. 3а, 
этаж 1, оф. 1. Распространяется бесплатно. Тираж 900. Подписано в печать: 07.04.2023.    Номер заказа    

досуг

дИспетчер делает мебель удочка. улов. уха... 

мастерская

продолжаем новую рубрику о сотрудни-
ках – любителях народных промыслов.
Диспетчер Ульяновского ЛПУМГ Ар-

тем Игнатов в свободное от работы время 
делает потрясающие вещи из ротанга. 

А началось все с обычной подготовки 
к очередному дачному сезону. В апреле 
прошлого года супруга попросила Артема 
попробовать сделать кашпо для цветов. Оно 
получилось настолько удачным, что мужчина 
решил основательно заняться плетением из 
ротанга и прошел онлайн-курсы у опытного 
мастера из Ростова. 

Ротанг – это специальным образом подго-
товленная лиана. Из нее можно смастерить са-
мые разные вещи – от декоративных элемен-
тов до мебели. У Артема здорово получается 
делать из этого материала кресла-коконы, 
столы и даже диваны. 

Самое большое его изделие – это двух-
местный диван. На его изготовление ушло 
около месяца. 

Работа довольно кропотлива, но Артему 
очень нравится: 

– Я люблю сам процесс, он очень увлекает. 
Полностью погружаешься в творческую ра-
боту и переключаешься от всего на процесс 
создания новой вещи. Это успокаивает, рас-
слабляет, – рассказал он. 

Мастер-мебельщик постоянно приду-
мывает что-то новенькое. Артему нравится 
работать над чем-то таким, за что но до этого 
не брался. 

– Я вот сам придумал кресло, пуфики. Нра-
вится создавать новое, – поделился Артем. 

Как это часто бывает, дома у Артема прак-
тически нет сплетенных им изделий. 

– Себе просто не успеваю... Люди видят, 
что у меня получается, просят сделать им, – 
поясняет мастер. 

Так хобби становится частью жизни, делая 
счастливее самого умельца и людей, у кторых 
дома появляются вещи, сплетенные руками 
талантливого и доброго человека. 
Виктория СОЛОВЬЕВА

культура

зрИтелИ в восторге! от аксакова до шукшИна 
успешно реализуется совместный проект 

«Газпром трансгаз Самара», Самарского 
Художественного Театра (СХТ) «Витра-

жи» и муниципалитетов в Самарском, Улья-
новском и Оренбургском регионах.

− Мы организовали гастрольный тур, 
посвященный 80-летию нашего предпри-
ятия. Он охватывает 15 сел и малых городов, 
расположенных на территории деятельности 
компании, − пояснил генеральный директор 
Владимир Субботин. − Планируем, что за 
март и апрель артисты «Витражей» дадут 
порядка тридцати спектаклей для сотрудников 
филиалов, их семей и всех любящих театр 
земляков. 

СХТ инсценировал для газовиков гени-
альную сказку русского классика Сергея 
Аксакова «Аленький цветочек» и лирическую 
комедию по рассказам советского классика 
Василия Шукшина «Здорово, родня!».

Спектакли проходят «на ура» в местных 
домах культуры: Сергиевска, Исаклы, Варла-
мово, Лопатино и др. 

Гастрольной приметой стали аншлаги. В 
переполненные залы, а это как правило 200-
250 посадочных мест, неизменно добавляли 
стулья. А в ульяновский ДК «Строитель» на 
«Аленький цветочек» пришли также пациенты 
реабилитационного центра для детей с огра-
ниченными возможностями «Восхождение». 

Дети в восторге! Вот реакция в двух словах.
− Шукшина вообще очень тяжело ставить, 

еще сложнее актерам сыграть и передать 
задумку автора. Актерам Самарского Худо-
жественного Театра удалось это на все сто! 
− восхищается ветеран Средневолжского 
ЛПУМГ Светлана Ставитская, оценившая 
постановку «Витражей» с подмостков меж-
поселенческого культурно-досугового центра 
в селе Красноармейском. На последующем 
здесь чаепитии ветеранов приветствовал 
начальник Управления Владимир Толубаев. 

Основанный в 1995 году группой моло-
дых артистов, как сценическая площадка для 
детей и молодежи, сегодня СХТ «Витражи» 
располагает «репертуарной палитрой» в 40 
спектаклей: от произведений отечественной 
и зарубежной классики до пьес современных 
драматургов. В лауреатской копилке Театра 
немало дипломов всероссийских и между-
народных фестивалей, таких как «Золотой 
витязь» и «Театр фест» (г. Бургас, Болгария).

Соб. инф.

Весной активизируются азарт и охотничьи 
инстинкты, особенно у рыбаков. Вслед 
за ульяновскими удильщиками звание 

«лучшего рыбака» оспорили сотрудники 
Отрадненского ЛПУМГ и УАВР. 

Соревонования прошли на Кутулукском 
водохранилище. День выдался солнечным 
и безветренным. Рыба клевала на наживку с 
удовольствием… для рыбаков. 

На берегу участники могли согреться го-
рячим чаем и порцией ароматного шашлыка.
По итогам соревнований рыболовом номер 

один стал мастер Управления аварийно-вос-
становительных работ Антон Крестовников. 
Второе место занял трубопроводчик линей-
ный Отрадненского филиала Сергей Долгих, 
«бронза» досталась его коллеге Николаю Си-
дорову − слесарю по эксплуатации и ремонту 
газового оборудования.

Победителям в дружеской обстановке 
были вручены подарочные сертификаты в 
магазин для охотников и рыболовов.

− Главное в таких состязаниях не вес улова. 
Важно, что мы провели этот день на природе, 
на свежем воздухе, пообщались в неформаль-
ной обстановке, − считает начальник ЛЭС 
Отрадненского управления Валерий Россиев.
Соб. инф.


